
 

 

 
 
 
                       
       
 
 

INCONTRO CON IL CAPO DI STATO MAGGIORE DELL’ESERCIT O 
 

In data odierna si è tenuto l’incontro con il Capo di Stato Maggiore Esercito, Generale di 
Corpo d’Armata Danilo Errico, già programmato ma anticipato su richiesta delle scriventi al 
fine di poter delineare un primo bilancio afferente la riorganizzazione degli Enti, frutto dei 
dispositivi legislativi discendenti dalla Legge 244,  e valutare lo stato delle relazioni 
sindacali nella F.A. 

Negli incontri del 28 Ottobre e 1 Dicembre 2015, presso RPGF di SME, come riportato nei 
precedenti comunicati, avevamo lamentato un forte scollamento tra le attività sindacali 
nazionali e quanto poi si riverberava sul territorio, oltre alla gestione della informazione 
che seguiva contrariamente a quanto previsto canali curiosamente ascendenti, periferia-
centro.  

Le nostre preoccupazioni rispetto alle criticità territoriali registrate conseguenti le 
riorganizzazioni della F.A., sulle quali abbiamo registrato talune anche forti fibrillazioni tra 
le OO.SS. territoriali e i responsabili degli Enti, ci hanno indotto a richiedere al vertice della 
F.A. spiegazioni in merito. Ciò si è tradotto in una più esplicita richiesta di conoscere se  il 
valore dello strumento delle relazioni sindacali, come unico approccio alla realizzazione di 
piani convergenti, fosse ancora un elemento condiviso.   

Sul punto, il Generale di Corpo D’armata Danilo Errico oltre a riconfermare la necessità di 
voler mantenere buone relazioni sindacali tra le parti su tutto il territorio nazionale, ha reso 
pubbliche due sue direttive,  l’ultima in ordine di tempo emanata alla fine del mese di 
dicembre,  con le quali si invitano i responsabili degli Enti ad una maggiore attenzione  alle 
attività sindacali e alle buone relazioni nell’accezione più ampia del termine.  

L’interlocuzione avuta ieri, inoltre, ha fatto chiarezza su alcuni punti di criticità segnalati nei 
nostri precedenti comunicati, producendo di fatto la ricomposizione dei tavoli tecnici 
presso il Reparto Programmazione e Gestione Finanziare di SME. 

In attesa della ripresa dei predetti tavoli, ai quali affidiamo il banco di prova delle buone 
intenzioni oggi manifestate, continueremo a tenervi informati sull’evolversi dei lavori. 
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